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Zusammenfassung

        
Das Mammakarzinom ist der häufigste gynäkologische Tumor. Das HER-2/neu-Onkogen könnte für die Prognose und die Therapieplanung von Mammakarzinompatienten eine Rolle spielen. In einer retrospektiven Studie haben wir an 100 Patienten die Expression dieses Onkogens mit den klassischen klinischen und pathologischen Faktoren korreliert. 32 % der untersuchten Patienten zeigten eine HER-2/neu-Überexpression. Es zeigte sich aber kein signifikanter Zusammenhang zu den bisherigen Parametern. Dies könnte bedeuten, dass mit der Bestimmung des HER-2/neu-Onkogens ein neuer unabhängiger Prognosefaktor gefunden ist. Prospektive Studien, die einen Zusammenhang zwischen der HER-2/neu-Überexpression und der Prognose herstellen, könnten zusätzlich Informationen liefern.


      
        
Abstract

        
Breast cancer is the most frequent gynecological tumor. The HER-2/neu onkogene may play a role in the prognosis and management of patients with breast cancer. In a retrospective study on 100 patients, we correlated the expression of this onkogene with the classic clinical and pathological factors. 32 % of patients exhibited overexpression of HER-2/neu. There was no significant correlation with classic parameters. This finding could indicate that HER-2/neu expression is a new independent prognostic factor. Prospective studies correlating HER-2/neu overexpression with prognosis might provide additional data. 
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